
智行理财网
高瓴资本股市 高瓴资本股市行情

高瓴资本是vc还是pe

高瓴资本是pe。张磊，高瓴资本创始人，是PE（PrivateEquity）一哥，PE指的是
私募股权投资，一般是企业成长时的投资，张磊也重仓二级市场。1972年张磊出生
于河南驻马店的一个双职工家庭，此时沈南鹏已经5岁，他出生于浙江海宁，小时
候的张磊学习成绩很不好，差一分就没有考上初中，沈南鹏学习成绩很好，中考一
共6门课，满分600分，沈南鹏考了596分。

高瓴资本的股份结构

高瓴资本非股份制企业。公司的合伙人有干嘉伟、沈皓瑜、苏敬轼、王蓓等。

高瓴资本集团(以下简称“高瓴资本”)是一家专注于长期结构性价值投资的公司,由
张磊先生于2005年创立。高瓴从创立之初就定位于做具有独立投资视角的长期投资
者,受托管理的资金主要来自于目光长远的全球性机构投资人,包括大学捐赠基金、
慈善基金、主权财富基金、养老基金及家族基金等。高瓴资本是具有全球视野的长
期价值投资者。高瓴资本坚持独立思考,深入研究,主要投资于消费与零售、互联网
与媒体、医疗健康、能源与制造业等行业里处于不同发展阶段的优秀企业。

高瓴资本地位

高瓴资本:是国内顶级的私募股权基金，从最初的2000万美元到现在管理规模5000
亿人民币的规模，其增长速度很快。

国内的顶级互联网公司，有一半高瓴资本都投资过。

高瓴资本投资过的公司有腾讯京东，滴滴传统行业高瓴资本投资过的有蓝月亮洗衣
液格力空调光伏行业的龙头隆基股份等

高瓴资本上市了吗

高瓴资本由张磊先生于2005年创立，张磊也是高瓴资本最具代表性人物。一直没
上市，不过投资了很多上市公司。

专注于长期结构性价值投资和产业创新，覆盖生命健康、硬科技、消费与零售、碳
中和、企业服务等领域，投资横跨早期风险投资、私募股权投资、上市公司投资以
及并购投资等阶段。
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高瓴资本，中国资本市场一个新的神话，会出事吗

我觉得不会。

只要没有操纵股市，在政策允许的范围内凭研究信息的本领，进行投资，没理由出
事。

不过，作为境外资本代表，也许会对其投资标的，行业规模，退出机制，作一定的
要求＆规范。
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